PRESSEMITTEILUNG

JEHOVAS ZEUGEN

Liebe in einer egoistischen Welt

Jehovas Zeugen in Friesach laden zu einem besonderen Vortrag ein

Liebe zeigen in einer Welt, die egoistisch ist – wie kann das gelingen? Und was wird dadurch bewirkt? Zu einem besonderen Vortrag zu diesen Fragestellungen lädt die Gemeinde von Jehovas Zeugen in Friesach - Zeltschacher Straße 2, am 02. Dezember um 18.00 Uhr ein.

"Wie man in einer egoistischen Welt Liebe zeigen kann" – so lautet das Thema des 30-minütigen Vortrags, den der Gastredner Klaus Messner halten wird. Er wird zeigen, warum sich Christen für Liebe statt für Egoismus entscheiden. Zudem wird der Referent anhand der Bibel erläutern, wie sich selbstlose Liebe verhält.

Jehovas Zeugen laden jeden zu ihren Präsenzgottesdiensten ein. Der Eintritt ist frei. Es findet keine Kollekte statt. Es ist auch möglich, die Gottesdienste bei Bedarf digital per Videokonferenz oder per Telefon zu besuchen.

Weitere Informationen können über die Kontakttelefonnummer auf der Website jw.org unter "Über uns" > "Zusammenkünfte" erfragt werden.

Gerne erhalten Sie Auskünfte bei den lokalen Medienkontakten von Jehovas Zeugen in Ihrer Region unter der Nummer 0650 2239735 (Fr. Poxleitner) oder 0650 4533017 (Hr. Poxleitner).